

Actualité > Grand Sud > Tarn-et-Garonne > Grisolles

# L'orgue béni par le vicaire général



Article exclusif réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL



Votre crédit de bienvenue en cours : 19 articles

Publié le 24/09/2015 à 03:48



Le vicaire général va bénir l'orgue. Dans l'assistance, on reconnaît le maire et le 1er adjoint./Photos DDM, M. V.

L'orgue qui vient d'être installé en l'église de Grisolles a été béni par l'abbé Laurent Bonhomme, vicaire général du diocèse de Montauban, avant d'être encensé. Ainsi réveillé après de longues années de sommeil, l'instrument, venu de l'église de Salins-les-Bains, dans le Jura, a pu résonner dans la nef où avaient pris place Patrick Marty, maire de Grisolles, le premier adjoint Hervé Taupiac et une assistance fournie. Après un rappel de la place de la musique et de l'orgue dans la liturgie et la prière, le vicaire général a présenté les différentes sonorités de l'orgue, suivies par des extraits joués par Marc Fragneau.

La messe, animée par la chorale paroissiale et, bien sûr, par le grand orgue, a ensuite été concélébrée par l'abbé Laurent Bonhomme, entouré de l'abbé Jérôme Pinel, curé de la paroisse ; de Mgr Guy Lourmande ; de l'abbé Robert Thouron, de Finhan ; de l'abbé Philippe Guitard, curé de Limoux, et des diacres Jean-Pierre Daynes et Blaise de Serézin.

La cérémonie religieuse a été suivie par la partie conviviale organisée par les Amis de l'église Saint-Martin, un apéritif animé par la bandas Les Fondussons et un repas sous chapiteau installé sur le plateau de l'église qui a réuni 165 convives.

La Dépêche du Midi